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ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：タウンミーティング・18歳選挙権 
 学生さんが多く通る所を中心に、質問に応える形の宣伝
をしました。選挙の時だけでなく、日常の宣伝でもできた
らいいなと思います。私が司会をした御薗橋⻄詰では、
「投票に⾏きたいけど、住⺠票を持って来てない」という
学生さんが多くおられました。18歳から選挙できるように
なったのに、投票することへの対策は皆無です。例えば、

病院や施設で⾏う不在
者投票を学内で⾏うな
ど、や る 気 に な れ ば、
すぐにでもできると思
います。（左：堀川比例候
補、右は玉本なるみ市議） 

参議院選挙結果について  
 7月10日投開票された参議院選挙で、日本共産党にご支援いた

だいた有権者の皆さん、酷暑のもとで奮闘していただいた後援会

員、サポーターの皆さんに心から感謝申し上げます。 

 結果は京都選挙区では、たけやまさいこ候補を先頭に奮闘をし

ましたが、議席につながらず、比例代表でも3議席となりまし

た。国会での論戦では他党議員をも、うならす質問で定評だった

大門みきし候補を当選させることができず、本当に残念です。 

 しかし、クヨクヨしているわけにはいきません。岸田首相は日

本国憲法に自衛隊を書き込み、戦闘地域にも派遣できるようにし

ようとしています。それは何のためでしょうか？日本を守るため

でしょうか？➔違います！アメリカからの要請に応えるもので、

戦後1人もいなかった戦死者が出てしまいます。 

 軍備拡大では、今でも5兆4億円もつぎ込まれていますが、2倍

化して11兆円に拡大しようとしています。さて、その財源は？➔

おそらく、消費税の増税、社会保障の削減、国債発行による借金

となり、国民の暮しが大きく圧迫されることになります。実際、

何に使うのか？➔自民党の軍備計画：１機130億円のF35ステルス

戦闘機を147機購入総額6兆から7兆円、敵基地攻撃能力に直結す

る巡行ミサイルなどは1発1億～2億円以上   

恐ろしい程の武器兵器の爆買いに費やすことになります。 

 武力で解決なんて破壊の道です。平和的に外交力をつけ、話し

合いで解決することを

宣言し、進めることこ

そが、重要です。 

 

 毎週月曜朝、北大路

タウン前で、宣伝して

います。選挙で後退し

た時こそ、真摯に受け

とめ、次に向けて頑張

りたいと思います。 

 
写真 左から玉本なるみ市

議、井坂博文市議（浜田府

議撮影） 

北陸新幹線延伸問題の各候補の態度について、運

動団体が行った調査結果をわかりやすいイラスト

が作られ、、ツイッターやFacebookなどで配信さ

れていました。 

3年ぶりの国民平和大行進 
 猛暑の中、開催された平和行進に浜田府会議員、井坂市

会議員と一緒に参加しました。コロナ感染が相変わらず、

続く中で、シュプレヒコールはせず、先頭を走る宣伝カー

で平和行進の趣旨などを説明し、参加者はプラカードなど

で、アピールしました。 

 国連の採択された「核兵器禁止

条約」に参加できる日本にしたい

と強く思いながら歩きました。 

←右から玉本なるみ市

議、井坂博文市議、浜田

よしゆき府議 

↑今年の大会作成のうち

わ。可愛いですね。 


